



Izaskun Buelta, ayer, en el centro de la imagen, durante la presentación de la Gala Down España, que se celebrará el próximo sábado en el Circo Price

EFE

«Zapatero aún no me ha llamado»

Izaskun Buelta, la joven con síndrome de Down que pidió trabajo al presidente del Gobierno en el programa «Tengo una pregunta para usted», aseguró ayer que sigue sin recibir la llamada de Zapatero. Eso sí, «no quiero hablar de este tema», precisó

M. ASEÑO

MADRID. Izaskun Buelta reconoció que ni el presidente del Gobierno ni nadie de la Moncloa se ha puesto en contacto con ella para ofrecerle un puesto de trabajo. «Zapatero no me ha llamado y de éste tema no quiero hablar», respondió rotundamente a la pregunta de si había recibido ya la esperada llamada, después de interrogar ante las cámaras al presidente sobre el trabajo de las personas discapacitadas y entregarle su currículum.

Izaskun formuló estas declaraciones ante los periodistas en la presentación de la II Gala Down España, que se celebrará el próximo sábado en el Circo Price y que ella se encargará de presentar.

Peso a su respuesta inicial, la joven reconoció que no se arrepiente de haber ido al pro-

grama de TVE y aseguró que volvería a hacerlo. «Fue mi minuto de oro, fue estupendo, pero mi vida sigue». Y para reforzar su afirmación concluyó: «Me estoy preparando para ser auxiliar administrativo. Estoy haciendo un curso de un año y espero que al terminarlo encuentre trabajo».

La aparición de Izaskun en televisión alteró de algún modo su vida, ya que durante unas semanas se convirtió en una estrella mediática. Tal vez por ello confesó que esta-

ba un poco cansada de todo el revuelo mediático que se organizó en torno a ella. «Me sentí agobiada, sobre todo, por las cámaras y por las fotos», aseguró. «Fue un poco fuerte. Ahora estoy mejor».

Sin embargo, con una gran sencillez, no pudo evitar una sonrisa ante la pregunta de si tras su aparición televisiva la reconocían por la calle. «Después de lo de la tele sí hubo mucha gente que me miraba y me saludaba cuando iba por la calle. Ahora todo está más tranquilo», indicó.

La familia de la muchacha, como las de todos los afectados por el síndrome de Down, es decisiva en sus progresos personales y profesionales. También ayer fue interrogada sobre esta cuestión. No entró en detalles pero reconoció complacida: «Mi madre está orgullosa y me cuenta que todas las vecinas de su casa me vieron y estaban también contentas de que saliera su niña», según informó Servimedia.

Por su parte, Agustín Matía, gerente de Down España, puntualizó en relación con la eventual llamada de La Moncloa a Izaskun que «si se pro-

«Fue mi minuto de oro, fue estupendo, pero mi vida sigue», dice en relación con su paso por televisión

Izaskun presentará la Gala del Día del Síndrome de Down

Izaskun está «un poco nerviosa» ante la Gala que con motivo del «Día Mundial del Síndrome de Down se celebrará el próximo sábado en el Circo Price y que se encargará de presentar. Pero está «contenta», porque compartirá la noche con sus artistas favoritos.

Los tres cantautores que actuarán, Andrés Suárez, Marwan y Luís Ramiro, se mostraron «encantados, orgullosos y felices» de colaborar desinteresadamente. La Fundación Psico Ballet ha preparado para la Gala un espectáculo «alegre» y onírico.

El Día Mundial del Síndrome de Down se conmemora por segunda vez en España y su objetivo es crear «visibilidad» y «conciencia social» para las personas con esa alteración genética.

duce, lo agradeceremos mucho, pero hay más llamadas que necesitamos». Down España no considera que «las posibilidades laborales de las personas con síndrome Down sean cuestión de una palabra mágica», sino del «trabajo diario y sostenido». Matía añadió: «Detrás de lo que representa Izaskun hay muchas personas con síndrome de Down que quieren y pueden trabajar». Sin embargo, «si un día se produce la llamada, claro que la agradeceremos».

En la actualidad en España hay 1.853 personas con síndrome de Down que tienen un puesto de trabajo, lo que supone un 66,5% de trabajadores más que hace una década. «Buscamos la visibilidad» del colectivo, insistió el gerente de Down España, algo «que se consigue con el propio esfuerzo de las personas con síndrome de Down», que trabajan diariamente en empresas públicas y privadas. En este sentido, explicó que 117 personas vinculadas a su fundación trabajan en ayuntamientos, bibliotecas públicas o cortes autonómicas. De ellos, 31 son ya funcionarios.